
Grilla bancaria
¦Los banqueros se han dado cuenta que son unsector

verdaderamente fácil de atacar desde el punto político

Apesardesuimportancia in
negable en el
desarrollo de

un país y su
elevadísima vulnerabilidad

a ataques políticos no ha si
do hasta hace poco tiempo
que labancaha comprendi
do que es tan importante la
operación del negocio en sí
mismo como la relación con

los diversos poderes
Que son un sector verda

deramente fácil de atacar

desde el punto de vista po
lítico puesto que como en
muy pocos de los grandes
sectores empresariales del
país no se trata de un mer
cado de dueños como suce

de por ejemplo en las tele
comunicaciones sino de al
tos ejecutivos que en ciertos
casos son extranjeros

Quizás Bancomer fue el
primero en comprender la
necesidad de dar la mis

ma importancia a la par
te operativa que a lo que al
gunos denominan la grilla
Así nombraron como pre
sidente y director general a
Ignacio Deschamps quien es
excelente en el manejo del
negocio y casi al mismo ni
vel de Luis Robles quien es el
más influyente en la relación
políticade labanca desde los
tiempos del rescate

Ayer le comentábamos
que Banamex oficializó su
versión de este mismo mo
delo con el nombramiento

de Javier Arrigunaga que si
bien conoce muybien el sec
tor bancario su especialidad
es el manejo político

Banorte tiene como di

rector general un hombre
que maneja los dos perfiles
conAlejandroValenzuela pe
ro nadie duda que la rela
ción política es llevada pri
mordialmente por Roberto
González Barrera

En contrapartida los
bancos que no sólo han des

cuidado su perfil político si
no que siguen apostando
por directores extranjeros
continúan perdiendo terre
no Scotiabank encabeza
do por Nicole Ritchie no só
lo pierde presencia sino ade
más lugares en la tabla de los
bancos

HSBC en este sentido
reconoció la importancia de
tener una directiva mexica

na y de ahí que haya nom
brado a Luís Peña quien ha
dado unabatallamucho más
que fuerte para detener la
caída que venía registrando

esta institución en su parti
cipación de mercado Hace
no mucho eran elbanco cua

tro delpaís y han tenido que

hacer grandes esfuerzos pa
ra detener la caída

RENOMBRADOS

¦ Para demostrarque
la Cofetel presidida por
HéctorOsuna no estájugan
do todas afavor de Televisa
ayer informó que no le reno
vará la concesión para ope
rar el canal 46 de televisión

abierta puesto que no cum

plió con los requisitos esta
blecidos por ley Habrá que
estar muy pendientes de los
siguientes pasos que dará la
autoridad ya que hay quie
nes comienzan a frotarse las
manos en su licitación

¦Eljuzgado noveno enma
teria administrativa admitió

ayer la solicitud de amparo
presentadapor Iusacell di
rigida por Gustavo Guzmán
en contra de la licitación del
espectro

Es importante destacar
que también MVS y Telcel
han iniciado procesos simi

lares por lo que sería fácil su
poner que tendrán el mismo
éxitoy que iniciaráelproceso
a través del cual tengan que
modificarse las bases para la
subasta de espectro

Como hemos señalado en

este espacio esta licitación
presenta problemas desde
su base ya que genera dudas
no sólo en cuanto a la apli
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cacion de la Ley Federal de
Derechos así como la opor
tunidad de los interesados

En este sentido los proce
sos legales apuntan a la ne
cesidad de que el Congreso
de la Unión la SCT y la Co
fetel cambien las bases
¦La Comisión Federalde

Competencia confirmó para
los que tenían dudas la reso
lución de dominancia de Tel
cel en el mercado de telefo

nía móvil que había emitido
el 21 de enero y confirma la
que habían tomado en octu

bre de 2008 sin embargo es
ta resolución es un tanto ab
surda puesto que sólo dice
que son más grandes y que no
prejuzga si incurren en prác
ticas monopólicas

El organismo presidido
por Eduardo Pérez Motta no
deja pasar laoportunidad de
lanzar la pelota a la cancha
de Cofetel diciendo que a la
comisión que preside Héctor
Osuna tiene que ser la encar
gada de determinar si se tie
ne que aplicar una normati
vidad diferente

Estas dos comisiones es
tán tan endiosadas con su
independencia que demues
tran una y otra vez que no
están dispuestas a traba
jar de común acuerdo ca
da una va para su lado ha
ciendo muy ineficientes los
procesos en el sector de las
telecomunicaciones

¦¿Realmente las críticasa
Xóchitl Gálvez sólo son por su
soez manera de hablar enpú
blico o su desempeño como
funcionaría pública
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